
Ein erstes Fazit
Beitrag von „AceofspadeS“ vom 5. November 2005 um 18:38

Hi Uli,

ich konnte meinen am 28.9. holen bei meinem  abholen und bin genauso zufrieden wie Du!
Ich bin mir allerdings nicht sicher, ob ich ihn nicht doch zum Holzrücken verwenden werde... 
Bisher war meiner absolut fehlerfrei! (klopft schnell dreimal an seinen Kopf)

Wünsche Dir allzeit gute Fahrt und immer mindestens 2,2m Platz zwischen den Bäumen! 

Bernhard

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3807-ein-erstes-fazit/?postID=61663#post61663
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